



El programa MÁS AMEVEC integra un registro público de productos o servicios vinculados con las empresas que ofrecen descuentos o bonos de compra para esta plataforma comercial. Estos beneficios se suman a los habituales que establece cada empresa proveedora dentro de su política comercial de venta por tipo de producto o volumen de compra. Todo ello con el fin de establecer para nuestros asociados una condición preferencial en referencia al resto de sus clientes no afiliados a la AMEVEC.



La cuantía del beneficio económico se establece de forma particular por cada empresa según sus propias políticas comerciales. El criterio de aplicación también es decisión del proveedor, mismo que puede determinar el acceso sin restricciones de todos los asociados indistintamente o proponerlo de forma diferenciada dependiendo del nivel de afiliación del asociado, sea: Oro, Plata, Bronce.

Con el fin de promover la afiliación de nuevas empresas del sector de la ventana, el cerramiento y productos para el control solar, la Asociación Mexicana de Ventanas y Cerramientos A.C, ha puesto en marcha un ambicioso programa de descuentos de compra entre asociados denominado MÁS AMEVEC.

Este nuevo programa ha sido diseñado para fomentar el networking mediante la aplicación de descuentos de compra exclusivos vinculados a operaciones comerciales entre miembros de la asociación. La plataforma ofrece a las empresas proveedoras una oportunidad de ampliar sus redes de negocios mientras que los beneficiarios del programa obtienen un trato preferente en sus compras de insumos habituales, bienes o servicios.



El registro de productos tiene una vigencia de un año renovable. Durante ese plazo el proveedor está obligado a respetar su propuesta pudiendo modificar o ampliar la misma exclusivamente para mejorar el acceso a los beneficiarios. La renovación de las empresas participantes en este programa es automática mientras el proveedor no manifieste por escrito su interés por darse de baja del registro oficial de productos MÁS AMEVEC.

Las empresas participantes que registran sus productos en este programa además de mejorar la conectividad comercial hacia el interior de la asociación, se ven favorecidas por el esfuerzo mediático emprendido por la institución para dar publicidad a la plataforma MÁS AMEVEC en redes y medios de difusión masivos a su alcance. Un esfuerzo GANAR, GANAR que busca la afiliación masiva del sector para potenciar nuestra representatividad profesional ante todos los foros de interés.



LA ASOCIACIÓN CUENTA CON TRES NIVELES QUE OFRECEN ACCESOS A SERVICIOS Y APOYOS DIFERENCIADOS.

AMEVEC ORO. Cuota anual \$10,000 MXN.

Diseñado para grandes empresas proveedoras, procesadores, fabricantes, distribuidores e instaladores de productos relacionados con el sector de la ventana, el cerramiento y sistemas de control solar activos o pasivos.



AMEVEC PLATA. Cuota anual \$5,000 MXN.

Diseñado para medianas empresas proveedoras, procesadores, fabricantes, distribuidores e instaladores de productos relacionados con el sector de la ventana, el cerramiento y sistemas de control solar activos o pasivos.



AMEVEC BRONCE. Cuota anual \$2,500 MXN.

Diseñado para pequeñas empresas proveedoras, procesadores, fabricantes, distribuidores e instaladores de productos relacionados con el sector de la ventana, el cerramiento y sistemas de control solar activos o pasivos.



Las aportaciones sociales son 100% deducibles de impuestos, no sujetas al pago del Impuesto al Valor Agregado.

Desde AMEVEC invitamos a todos los profesionales afines representados por nuestra asociación a integrarse con nosotros. La participación activa de nuestros asociados en esta red comercial de networking garantiza la recuperación de su inversión.

Los interesados pueden solicitar más información al correo:
contacto@amevec.mx

Marcas que participan en el programa MÁS AMEVEC



Hagamos crecer el programa MÁS AMEVEC... ¡Únete ahora!